

Ce jeudi 15 mars 2018, à Brionne



N°3

Economie

Ruralité

Mobilité

Construisons ensemble notre projet de territoire : « Terres de coeur »

Tourisme

Santé

- 63 participants
- 30 minutes de présentation
- 1h30 de débat et d'échanges sur des sujets nouveaux



Prochaine réunion le mercredi 21 mars 2018 à 18h à la salle des fêtes de la Barre-en-Ouche

Au coeur des débats

« ... il faudrait avoir une réflexion sur le lien entre les entreprises et la création d'un réseau d'entreprises permettant un potentiel de développement voire même un lien avec la formation en adéquation... »

« ... un projet de territoire se doit d'être tant une photographie de ce territoire qu'un constat de ses atouts comme de ses faiblesses ainsi que le développement d'une synergie et d'une dynamique collective... »

« ... il y a un soutien à apporter au tissu associatif actuellement fragile et il faut accompagner ces associations dans le domaine de l'enfance-jeunesse ainsi que dans l'offre culturelle... »

« ... il nous réfléchir sur une offre hôtellerie, gîtes, chambres d'hôtes, voire même Airbnb pour avoir une offre touristique plus structurée... »

« ... suite à l'annonce de la fermeture de la maternité, il ne faut pas oublier que les impôts que nous payons servent aussi à nous permettre d'avoir des services publics de proximité. On a le droit d'être traités de la même façon que les gens qui habitent à Rouen, à Caen ou dans les grosses agglomérations... »

« ... notre ruralité ne doit pas être qu'une ruralité de carte postale... »

A coeur...

« ... de défendre une ruralité vivante, un cadre de vie agréable, menacés par la suppression de services publics de transports... »

« ... de réhabiliter le patrimoine local et de mettre en valeur ses sites remarquables, en développant le tourisme sur notre territoire attractif tourné vers la nature... »

« ... de construire ensemble notre identité et de développer la participation citoyenne dans cette démarche de projet de territoire... »

« ... de redynamiser les centres-bourgs et de lutter contre la désertification médicale... »

« ... d'aménager des espaces de co-working pour favoriser les échanges avec les acteurs économiques... »

« ... de ne pas oublier les communes rurales pour que le projet de territoire soit réussi. C'est la clé pour que les habitants de l'Intercom soient fiers d'y habiter... »

« ... d'apprendre à dire NOUS... »



Le mot du Président

« Il ne faut pas oublier que le rôle de l'Intercom est d'être moteur pour lancer des opérations économiques et être incitateur. Beaucoup de choses ont été dites. Elles seront listées, discutées et hiérarchisées afin de planifier l'amorce de certains projets. Le principal est d'avoir un fil conducteur qui va permettre de suivre une politique de développement pour notre territoire et pour nos habitants. » Jean-Claude Rousselin